

ABSTRAK

Izzatin Fariyah, 1950110101, Pengaruh Pendapatan, Pengetahuan, *Trust* Dan *Islamic Financial Planning* Terhadap Keputusan Bersedekah di Koin Inuk, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, IAIN Kudus, 2023.

Penelitian ini dilatarbelakangi bahwa bertambahnya jumlah warga miskin di Kabupten Kudus yang ditambah dengan adanya pandemi Covid-19 yang berdampak pada banyak perusahaan yang tutup yang mengakibatkan banyaknya pekerja yang di PHK, tentu membuat permasalahan kemiskinan ini kian rumit. Kemiskinan yang memburuk dari tahun ke tahun berpotensi membuat kesenjangan sosial semakin melebar. Penelitian ini bertujuan untuk, pertama mengetahui pengaruh pendapatan terhadap keputusan bersedekah, kedua mengetahui pengaruh pengetahuan terhadap keputusan bersedekah, ketiga mengetahui *trust* terhadap keputusan bersedekah dan keempat mengetahui pengaruh *Islamic financial planning* terhadap keputusan bersedekah. Penelitian ini menggunakan jenis penelitian kuantitatif, yakni penelitian yang berlandaskan pada positivisme yang dimanfaatkan untuk meneliti suatu sampel maupun populasi yang diambil secara acak untuk menguji kebenaran suatu hipotesis yang telah ditetapkan. Adapun sumber data yang digunakan adalah data primer yang berasal dari wawancara dan data sekunder yang berasal dari buku, jurnal, dan bahasan lain yang berkaitan. Penelitian ini menggunakan metode pengumpulan data melalui wawancara, observasi dan dokumentasi. Hasil penelitian ini yaitu, pertama variabel pendapatan tidak memiliki pengaruh pada keputusan bersedekah di KOIN INUK NU-Care Lazisnu Kudus, kedua variabel pengetahuan memiliki pengaruh positif signifikan pada keputusan bersedekah di KOIN INUK NU-Care Lazisnu Kudus, ketiga variabel *trust* memiliki pengaruh positif signifikan pada keputusan bersedekah di KOIN INUK NU-Care Lazisnu Kudus dan keempat variabel *Islamic financial planning* memiliki pengaruh positif signifikan pada keputusan bersedekah di KOIN INUK NU-Care Lazisnu Kudus

Kata Kunci: *Keputusan Bersedekah, Pendapatan, Pengetahuan, Trust, Islamic Financial Planning*